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予算特別委員会 総括質疑通告事項 

質疑順 会 派 名 

１ 一 真 会 

２ 新 政 会 

３ 市 民 ク ラ ブ 

４ 公 明 党 

５ 日 本 共 産 党 

 

 

 

 

※ 会派ごとの委員の並びは議席番号の大きい順から掲載しています。（質疑順とは関連しません）  令和４年９月 

会 派 名 質疑予定者 質 疑 事 項 の 要 旨 答弁を求める者 

一 真 会 

皆川 信正 

 

今村 辰和 

 

池上 優徳 

 

水島 秀晃 

 

寺島 恭也 

１  アリーナ構想について 

２  雨水浸水対策について 

３  文化会館（新・旧）について 

４  市施設マネジメントについて 

５  福井城櫓復元について 

６  安倍元総理の国葬について 

７  令和４年８月豪雨災害の現状と今後の対策について 

８  新型コロナウイルス感染症の現状と今後の対策につい 

   て 

９  使われていない市有地や公共施設の有効活用について 

10 ボランティア基金の現状と基金の活用方法について 

11 「北陸デスティネーションキャンペーン」について 

12 越前海岸観光について 

13 円安が及ぼす福井市財政への影響について 

14 今年度の地方交付税について 

15 アリーナ構想とBリーグについて 

16 企業誘致と都市計画について 

17 近年の浸水被害と今後の対策について 

市長 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 
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会 派 名 質疑予定者 質 疑 事 項 の 要 旨 答弁を求める者 

新 政 会 

加藤 貞信 

 

石丸 浜夫 

 

野嶋 祐記 

 

藤田 諭 

１  並行在来線ハピラインふくいの利用促進について 

２  部活動の地域移行について 

３  福井市学校規模適正化、北部地域（森田、河合）新中学 

   校について 

４  消防局北分署の救急車配備について 

５  国道305号の制限速度標識について 

６  空き家、空き地の再建対策について 

７  海岸線を利活用した魅力発信について 

８  北陸新幹線福井開業に向けた良好な景観づくりの推進 

   について 

９  福井市ＤＸ推進計画について 

10 まちなかのにぎわいと適正な土地利用について 

11 児童館と児童クラブについて 

12 新型コロナウイルス感染症対策について 

13 地域の魅力的で活力のあるまちづくりについて 

14 自治会組織について 

市長等 

〃 

〃 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

市民クラブ 

堀川 秀樹 

 

玉村 正人 

 

片矢 修一 

１  競輪事業について 

２  歴史のみちを活かしたまちなか活性化策について 

３  学校におけるＤＸ推進について 

４  新型コロナ感染拡大に対応する学校の授業継続につい 

   て 

５  中学校の運動部活動の休日における地域移行について 

６  学校プールについて 

７  令和４年度９月補正予算案について 

  （１）新型コロナウイルスワクチン接種事業 

  （２）地域鉄道特別支援事業 

  （３）バス事業者特別支援事業 

  （４）県都まちなか再生事業 

  （５）放課後児童支援員等処遇改善臨時特例事業 

市長等 

〃 

〃 

〃 

 

〃 

〃 

〃 

 

 

 

 

 

公 明 党 

下畑 健二 

 

津田かおり 

１  空き家対策について 

２  セーレンプラネットについて 

３  新型コロナワクチン接種について 

４  効果的な介護予防の推進について 

５  女性デジタル人材育成について 

６  投票率向上の取組について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 山田 文葉 

１  返さなくてよい奨学金制度について 

２  ジェンダー平等について 

３  アリーナ問題について 

市長等 

〃 

〃 

 


